

# Une première à Saint-Blaise

## Message du Président



■ Chers amis de L'Avenir,  
Chers amis de la Musique,

Depuis de nombreuses années, la société de chant L'Avenir a le plaisir de présenter des concerts très variés, son envie étant de partager des moments privilégiés de musique. Pour la saison qui s'annonce, elle a choisi d'innover. En effet, en plus des diverses prestations du chœur (deux concerts avec l'association musicale L'Helvetia/La Militaire les 29 et 30 novembre prochains, participation au culte du troisième dimanche de l'Avent, le 15 décembre), elle propose, en grande première, une nouvelle activité culturelle dans le village: **Musique au Chœur**, une saison musicale complète au temple de Saint-Blaise. Cette saison, née de l'initiative de sa directrice Venetziela Naydenova, est variée. Fait nouveau également, il est rare qu'une société locale villageoise se mue en agence de concert. C'est pourtant ce que L'Avenir fait.

Destinée aux nombreux mélomanes de Saint-Blaise et de la région, elle s'articule autour d'une série de **cinq concerts de musique de chambre et d'un opéra-comique, Le Chalet**, d'Adolphe Charles Adam. Les interprètes des concerts sont des artistes soit domiciliés au village ou dans la région, soit proches de L'Avenir. Quant à nous, nous interpréterons l'opéra-comique à trois reprises en

mai 2003. Nous serons accompagnés de solistes, d'un petit orchestre et d'un chœur de dames.

L'Avenir s'est lancé un défi en mettant sur pied une saison musicale riche. Notre but était de la rendre accessible à toute personne sensible à la musique. Grâce aux sponsors, soutiens, donateurs et annonceurs, grâce aussi à la Commune de Saint-Blaise, nous pouvons proposer des tarifs fort attractifs tant pour l'abonnement de saison que pour les concerts et l'opéra. Et ce, sans la moindre concession artistique.

Nous sommes persuadés que Musique au Chœur connaîtra le succès escompté. Nous nous réjouissons de vivre avec vous cette passionnante entreprise et vous remercions de votre attachement à notre société.

Gianfranco Di Rocco  
Président de la société de chant  
L'Avenir de Saint-Blaise

# Musique au Chœur

## Message de la Directrice



■ Cher public, chers abonnés,

Je suis heureuse de vous présenter la saison **Musique au Chœur** 2002-2003, puisque j'ai le bonheur de diriger et d'organiser des concerts avec des artistes de qualité et que j'estime.

Le programme de notre saison est très riche et attirant par sa diversité et son mélange des genres: trois concerts de musique de chambre, un récital de piano, une pièce de théâtre musical et un spectacle d'opéra, soit un programme qui met en évidence l'esthétique propre à chaque interprète et qui, à n'en pas douter, saura séduire un large public formé aussi bien de connaisseurs que d'amateurs éclairés.

Nous avons cherché l'équilibre entre des œuvres-clés du répertoire et d'autres moins connues, tout en privilégiant la musique du 20e siècle. Ainsi, à des compositions de Bach, Beethoven, Schumann, et Brahms seront associées, le temps d'un concert, des œuvres de Poulenc, Hindemith, Fauré, Debussy, Satie, Albeniz, Piazzolla et de Julien-François Zbinden, un compositeur romand auquel nous avons tenu à rendre hommage à l'occasion de son 85e anniversaire.

La saison se terminera avec le charmant opéra-comique *Le Chalet* d'Adolphe Charles Adam pour lequel la plupart des musiciens qui auront eu le plaisir de se produire devant vous lors d'un précédent concert rejoindront comme solistes ou instrumentistes d'orchestre les choristes de L'Avenir.

Cette collaboration nous est très précieuse; elle stimule les ambitions de notre société, encourage les échanges entre professionnels et amateurs, favorise le contact entre public et artistes. Elle crée entre tous des liens et un dialogue enrichissants tant au plan humain que musical.

Persuadée que vous passerez avec nous de grands moments musicaux au Temple de Saint-Blaise, je vous souhaite cordialement la bienvenue à nos concerts!

V. Naydenova

Venetziela Naydenova  
Directrice de L'Avenir